

Por los Barrios del Sur de San José

BARRIO LOS PINOS:

Nos dimos una vuelta por este barrio ahora en los días del temporal. Qué horror! Qué amenaza constante para la salud de todos los vecinos, son estos patios inundados. Los excusados de hueco se llenan de agua y ruedan por los patios todas las inmundicias. Entre el barro y los charcos chapucean las pobres criaturas.

Dicen las señoras de este vecindario que jamás llega por esos lados un inspector de sanidad para que reporte estos graves peligros para la salud no sólo de estas gentes, sino de todos los vecinos de la capital.—

Qué dice de estos problemas el señor Ministro de Salubridad?

BARRIO CUBA:

Hasta dieciocho horas diarias están trabajando muchos obreros para poder hacer frente a los graves problemas de la carestía de la vida. El señor Soto nos cuenta que trabaja 10 horas en una cantina y luego tiene

que venir a doblarse en el banco de zapatero para redondearse un poco más el sueldo de la semana. Esta es la realidad aunque los liberadores digan que vivimos en el mejor de los mundos y que el auge aumenta día a día.

BARRIO KEITH:

Cien colones por un cuarto redondo pagan muchas familias en los barrios del sur por alquiler de casa. Vimos una familia de seis personas viviendo en un cuartucho en donde duermen, cocinan, comen y trabajan durante todo el día y parte de la noche. Tal es "el paraíso que están vi-

viendo los trabajadores en esta era de la liberación nacional".

BARRIO SAGRADA FAMILIA:

Tres pulperías llamadas "Las Delicias" "La Democracia" y "El Dólar", nos anuncian que estamos en el Barrio Sagrada Familia. Nos quedamos atascados en unos barreales del diablo; las gentes se cuelgan de las aceiras para poder salir del barro. Un sastré viene a entregar un saco que acaba de terminar. Nos cuenta que paga ₡ 175 por una casucha cualquiera. Ya ve Ud. como la pulpería "Las Delicias" es la referencia que usan las gentes para orientarse en ese vecindario que se llama Sagrada Familia.—

DEBE DARSE RESPALDO A LA LEY DE FOMENTO INDUSTRIAL

La Cámara de Industrias de Costa Rica ha elaborado un Proyecto de Ley de Fomento Industrial con el ob-

jeto de que el Estado dé al desarrollo de la industria nacional el estímulo y el respaldo que hasta la fecha no se le ha dado.

FRENTE COMUN CONTRA ELEVACION DE IMPUESTOS

PROPONE EL SINDICATO AGRICOLA DE HEREDIA AL SINDICATO PATRONAL DE COMERCIANTES

La Municipalidad de Heredia pretende elevar impuestos en más de un 40%, lo cual provocaría exagerada alza de precios

Ha sido enviada a la Dirección de este periódico copia de una carta del Sindicato de Trabajadores Agrícolas de la Provincia de Heredia, dirigida al Sindicato Patronal de Comerciantes de Heredia. En esa carta el Sindicato Agrícola ofrece apoyo sin reservas a la lucha que el Sindicato de Comerciantes ha venido oponiendo contra un aumento de impuestos que ha propuesto la Municipalidad de Heredia a la Asamblea Legislativa y que ya comentáramos en nuestra edición anterior.

Como lo explicamos en dicha edición, la Municipalidad del Cantón Central de Heredia ha pedido autorización para elevar los impuestos en

más de un 400 por ciento, lo cual traería aparejada una elevación de precios excesiva.

Los trabajadores agrícolas de Heredia manifiestan en la comentada carta, que el aumento de impuestos, "vendría a agravar más las ya pésimas condiciones de vida del pueblo". Además los trabajadores agrícolas proponen al Sindicato de Comerciantes una acción común de los dos sindicatos con el objeto de frenar ese proyecto de ley, que consideran odioso.

Si el Sindicato de Comerciantes acoge la solicitud del Sindicato Agrícola, muy pronto se integraría un organismo de frente único, con todas las fuerzas populares heredianas que se oponen al aumento de impuestos, y que constituiría una barrera poderosa que atajaría el apetito fiscal de los municipales heredianos.

El citado Proyecto será analizado por este periódico artículo por artículo, destacando todo lo bueno e incluso todo lo que a nuestro juicio deba ser modificado.

Sin embargo por el momento queremos manifestar nuestro respaldo a ese proyecto, porque en sus aspectos fundamentales responde a una necesidad sentida por nuestro país.

Es hora ya de que se tomen medidas efectivas para salvar a la industria nacional de las garras asfixiantes de los monopolios extranjeros, que se empeñan en impedir nuestro desarrollo industrial para mantenernos en condición de semicolonias norteamericana.

Estamos convencidos que contra el Proyecto de Ley de Fomento Industrial se levantarán muchas barreras, tratando obstaculizar su trámite. Tal vez no veremos una oposición franca, porque los elementos antinacionales posiblemente tendrán cuidado de no aparecer tal como son. Pero el imperialismo ya debe haber tomado sus medidas para evitar que este proyecto salga del archivo oficial y se convierta en un instrumento que le dé fortaleza a la economía nacional.